

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Panthères : quatre cadres actuellement sans club

Willy NDONG
Libreville/Gabon

LES Panthères affrontent au début mois de septembre, pour le compte de la 6e et dernière journée des éliminatoires de la Coupe d'Afrique des nations les Mourabitounes de Mauritanie, à Nouakchott, la capitale du pays. Une rencontre décisive pour les deux sélections qui comptent le même nombre de points (7). Victoire impérative pour les Gabonais s'ils veulent aller en Côte d'Ivoire l'année prochaine. Et pour y arriver, Patrice Neveu, le sélectionneur national, doit disposer de joueurs en activité, prêts à aller au charbon pour vaincre les Mauritaniens. Or, il se trouve qu'actuellement

quatre cadres des Panthères sont sans club. Il s'agit de Didier Ibrahim Ndong (Dijon-L2), André Biyogo Poko (Khaleej-Saudi Pro League), Lloyd Palun (SC Bastia-L2) et Aaron Appindangoye (Sivasspor-Super Lig).

Leurs contrats, arrivés à échéance au 30 juin dernier, n'ont pas été renouvelés par leurs clubs respectifs. Ils sont donc en danger dans la perspective du match de septembre. Or, la sélection nationale peut difficilement se passer de ces quatre cadres.

Les agents desdits joueurs s'activent en ce moment pour leur trouver un point de chute d'ici mi-août afin d'être en jambes lors du match face à la Mauritanie. De son côté, le sélectionneur national Patrice Neveu "cravache" pour trouver à certains un club.



Didier Ndong, André Biyogo Poko, Lloyd Palun et Aaron Appindangoye.

BRÈVES

Rassemblées par
Prosper Sax NZE BEKALE

ATHLÉTISME : LES DATES DU 10 KM DE MASUKU ET DU MARATHON DU GABON DÉVOILÉES



Marathon du Gabon. Concernant la 4e édition du Run In Masuku, elle aura lieu le 7 octobre 2023. S'agissant de la 9e édition du Marathon international du Gabon, il va se courir les 2 et 3 décembre 2023.

FOOTBALL : DJAHID ZEFIZEF DÉMISSIONNE DE LA FÉDÉRATION ALGÉRIENNE



ÉLU l'année dernière président de la Fédération algérienne de football (FAF), Djahid Zefizef n'aura tenu qu'une petite année. En effet, ce dernier a été poussé à la démission dimanche par les autorités de son pays suite à sa non-élection au Comité exécutif de la Confédération africaine de football. La défaite face au Libyen Abdulhakim Alshelmani (15 voix contre 38) n'a en effet pas été au goût des autorités d'Alger. Cette défaite cuisante risque même de faire perdre l'organisation de la Can-2025 à l'Algérie d'autant plus que c'est le Comex qui l'a désavoué jeudi dernier qui sera chargé de désigner le pays-hôte.

Afrocan Basket : le Maroc sur le toit du continent

James Angelo LOUNDOU
Libreville/Gabon

AU terme d'une finale de haute tenue et remportée sur le fil contre la Côte d'Ivoire (78-76), le Maroc a remporté la deuxième édition de l'Afrocan, la compétition continentale labellisée Fiba Afrique et que Luanda (Angola) a abritée du 8 au 16 juillet 2023.

Sous l'impulsion de leur arrière Kevin Franceschi, désigné meilleur joueur du tournoi, les Marocains, quatrièmes en 2019 et tombeurs sur les parquets angolais du Kenya (55-46) en quart de finale et de la RD Congo (76-65) en demi-finale, sont allés au bout d'une compétition dont ils n'étaient pourtant pas au départ les favoris pour succéder aux Léopards congolais.

Lesquels, après une autre défaite (73-82) en match de classement pour la troisième place, ont terminé au pied du podium



Le Maroc a remporté la deuxième édition de l'Afrocan face à la Côte d'Ivoire.

complété par le Rwanda. L'autre surprise de l'épreuve que le pays des Mille collines a pourtant entamée par deux défaites, avant de retrouver la lumière surtout après avoir éliminé le pays hôte en quart de finale.

Dixième de la précédente levée et deuxième du groupe A devant le

Gabon (sorti en 8e de finale par le Nigeria et 10e sur 12 au classement final), la Côte d'Ivoire a pour sa part raté la consécration africaine de très peu. Elle qui a terrassé successivement le Mali (72-58), la Tunisie (69-66) et le Rwanda (74-71), des huitièmes aux demi-finales.